

Morena y la relación con el abogado de 'El Mayo'

CIUDAD DE MÉXICO (ANNA LU Y VIRIDIANA HERNÁNDEZ).- En efecto, ser representante legal de presuntos narcotraficantes no es ningún delito, pero en Morena están asustadísimos de haberse tomado la foto con uno de los defensores de Ismael "El Mayo" Zambada, la paranoia ha llegado a tal grado que la senadora Trasviña de plano acusó a la prensa de haber organizado la entrega de premios en la que ahora el polémico litigante fue galardonado.

En medio del lodazal, el PAN también reveló que uno de los socios del abogado Juan Pablo Penilla, firmó contratos en 2021 con la **Cámara de Diputados**:

Insert Dip. José Elías Lixa: "La Cámara de Diputados, de mayoría morenista, tenía contratos firmados con los abogados del crimen organizado, dicho por ellos mismos. La información está brotando literalmente de las alcantarillas".



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZsJN48bpzto3Wk_FQ?e=XQsvZp